

DÉCHETS - Concours « arts en plastiques pour l'océan » – Collège Charlemagne – LAON (02)

Présentation du projet

Dans le cadre du concours organisé conjointement par le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse et la Fondation de la mer, les élèves ont eu l'opportunité de faire des recherches sur l'objectif n°14 du développement durable « vie aquatique ». Cette base solide pour appréhender la pollution des océans, le 7e continent et les catastrophes écologiques associées, a été un point d'appui pour répondre à ces contraintes plastiques : représenter des animaux et végétaux marins impactés par cette pollution, récupérer et n'utiliser que le plastique pour les construire et réussir à nous faire éprouver de l'empathie pour eux. Une fois les volumes réalisés, l'objectif est de réunir toutes les réalisations dans une construction révélant le caractère polluant et cruel de cette pollution plastique dans les mêmes convictions que les artistes engagés du mouvement éco-art également étudié.

Niveau concerné : 5^e

- Déchets
- Biodiversité
- Etablissement labellisé E3D niveau 2



Contact : marion.chiraux@ac-amiens.fr

Partenaires

Club « développement durable et solidaire » du collège Charlemagne

Points forts du projet

- Projet impulsé par un concours national.
- Sensibilisation des élèves sur la pollution marine.
- Apporte des références artistiques sur l'éco-art et l'art engagé (Florentijn Hofman, «Slow Slugs» et Dentsu Jayme Syfu, en collaboration avec Greenpeace, «Baleine»).

Financement

Aucun. Le projet s'est basé sur un principe de récupération de matériaux plastiques et matériel d'arts plastiques.

Communication

Présentation du projet sur le Twitter de l'établissement + Diffusion sur le blog néo du club « développement durable et solidaire » du collège + Site académique EDD.



RÉGION ACADÉMIQUE
HAUTS-DE-FRANCE



POUR L'ÉCOLE
DE LA CONFIANCE